



## Zum Ersten Advent: erste Entdeckungen am Wegesrand

### Beitrag

Auf dem Weg auf Weihnachten zu gibt es bei Spaziergängen immer wieder Liebliches zu entdecken. Sei es – wie bei diesen Aufnahmen im Ort Gaishacken in der Gemeinde Prien- ein Wegkreuz, das im Abendlicht des Bauernhauses eine besondere Stimmung gewinnt oder ein mit Kugeln geschmückter Obstbaum, der jetzt nur noch auf den ersten Schnee wartet. All diese oft nur kleinen Dinge sind es, die die Zeit der Erwartung in den Adventswochen so wertvoll machen.

Fotos: Hötzelsperger





**Volksmusik - Shop**  
**von Hans Berger**  
Notenhefte, Volksmusik - CDs  
& Liederbüchl



## **Kategorie**

1. Allgemein

## **Schlagworte**

1. Advent
2. Chiemgau
3. Gaishacken
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee